## Soldados prestan fusil para foto del recuerdo

El Ciudadano · 16 de septiembre de 2022

En el desfile cívico militar del 16 de septiembre, militares prestan su arma descargada a asistentes para fotografías



En la **ciudad de México**, minutos antes del inicio del **desfile cívico militar**, con motivo del **CCXII aniversario de la Independencia de México**, varios asistentes al evento se acercaron a unos militares para tomarse fotos con ellos, por esta razón los militares prestaron un fusil descargado para que posaran con el arma.

La Ley Militar prohíbe a los soldados que presten sus armas, por medidas de seguridad.

## Leer más: GN encabeza desfile de la Independencia en CDMX

Un par de elementos del cuerpo de **Ensamblado de Armas y Vehículos Militares de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)**, se encontraba estacionado en una de las calles de la avenida José María Pino Suárez de la ciudad de México, esperando el desfile.

En **redes sociales**, circula un video de los hechos, que ha **generado críticas hacia los elementos militares** por haber prestado el fusil, mientras otros internautas consideran que el arma estaba descargada y no generaba ningún peligro y, solo, se buscaba un recuerdo del evento.

Foto: Internet

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

## → bit.ly/2T7KNTl

## 📰 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano